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REQUER DESTINAÇÃO DE SALA PARA os CONSEGS
NESTA CASA DE LEIS.

SENHOR vnrsmrmr

Na quahdade de VwcerPresbdeme da eomrssae Permanente da
Segurança Punhos 2019, venho requerer & desunação de um espaço (sala)
desla Casa de Leis, para os CONSELHO DE SEGURANÇA DE BAIRROS
CONSEGS , criadas através do Decreto Estadual nº 23 455, de 10 de marc de
1985, e regulamentado pela Resolução SSP-37,de10 de mala 1151955

Devida à mudança dos gabinetes dos Vereadores ao novo
anexo, venho plellear um espaço aos consscs, revendo em coma a
relevâncra do serwço prestado na área de segurança púbhca em nossa crdade

Sala das Sessões, 11 de setembro de 2019
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